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LAPALUD / Le projet Eridan explicité lors d’une réunion publique 
 
  
Nombreuses inquiétudes pour le passage du gazoduc
 
GRT Gaz qui fait partie du groupe GDF Suez envisage la mise en place d’un 
gazoduc haute pression reliant Saint Martin de Crau (13) à Saint Avit (26) et qui 
passera par le secteur de Lapalud. 
Ce projet qui débute cette année devrait aboutir en 2015, il est estimé à environ 
500 millions d’euros. La première phase est consacrée à de nombreux débats 
publics pour aboutir, l’an prochain au dépôt de la demande d’autorisation 
ministérielle. Lapalud accueillait à la salle des fêtes des Girardes la 10e réunion 
sur les 15 prévues. Pour expliciter ce projet, trois représentants de la 
Commission particulière du Débat public (CPDP), Patricia Vatenberg et Violette 
Le Quere et Patrick Legrand, président, et pour GRT GAZ, MM. Jean-Noël 
Connangle et Georges Seimandi. Parmi l’assistance peu nombreuse, des élus 
locaux, des futurs riverains du gazoduc, en majorité agriculteurs, car il n’est pas 
question de traverser villes ou villages. Pour les représentants de GRT Gaz "le 
tracé définitif tiendra compte des soucis exprimés lors des débats". S’ils se 
veulent rassurants sur l’impact environnemental et le fait que les zones 
cultivables reprendront leurs droits, ils avouent cependant quelques contraintes 
concernant cette bande d’environ 20 mètres de large. Pas question d’y planter 
des arbres de plus de 2,5 mètres, d’y construire à moins de 10 mètres, d’y 
implanter des zones d’urbanisation. Des compensations seront prévues. Parmi 
leurs arguments, on retiendra la surveillance permanente de l’installation, 
l’absence de pollution des sols en cas de fuite, le non risque d’explosion. Cette 
installation devrait éviter le trafic journalier de 2 000 camions. Cependant, les 
personnes présentes se sont montrées en majorité réticentes au projet. La 
demande qui est revenue le plus souvent de la part de l’assistance était de faire 
passer le tube le long des berges du Rhône. Au final, les représentants de GRT 
GAZ ont semblé accueillir favorablement une remarque leur demandant de 
profiter de l’opération pour étudier le passage de fibres optiques dans le cadre 
de l’extension possible du numérique, une étude sera menée.   
Pratique 
D’autres débats de ce type vont encore avoir lieu, l’ensemble peut être consulté 
sur le site Internet www.debatpublic-eridan-gaz.org. 

 


